

# Grundschule Waldmohr

## Rothenfeldschule



An die  
Schulgemeinschaft  
der  
Grundschule Waldmohr

Bahnhofstr. 57b  
66914 Waldmohr  
Tel.: 06373 – 8920604  
Fax: 06373 – 8926352  
E-Mail: [schulleitung@grundschule-waldmohr.de](mailto:schulleitung@grundschule-waldmohr.de)  
[sekretariat@grundschule-waldmohr.de](mailto:sekretariat@grundschule-waldmohr.de)

12.06.2024

### Küss und Tschüss

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

wir möchten Sie heute über eine neue Maßnahme an unserer Grundschule informieren, die wir ab dem kommenden Schuljahr verbindlich an unserer Schule einführen:

3 Küss- und Tschüss-Zonen.

Ein Kuss, eine Umarmung – und dann gehen. So sollte der Abschied von Ihrem Kind vor einem unserer drei Schultore aussehen. Ein „richtiger“ Abschied, dessen Zonen ab dem kommenden Schuljahr durch Schilder und Markierungen auf dem Boden vor den drei Schultoren gekennzeichnet sind, soll zu einer sicheren und schnellen Verabschiedung führen.

Küss und Tschüss hilft uns und Ihnen, unsere Schülerinnen und Schüler zu selbstständigen jungen Menschen zu erziehen. Kinder sollen lernen selbstständig zu sein, ihre Konflikte selbst zu lösen und soziale Kompetenzen zu entwickeln, ohne dass Sorgeberechtigte eingreifen.

Darüber hinaus können zu viele Erwachsene auf dem Schulhof die Übersicht für das Schulpersonal erschweren und potenzielle Sicherheitsprobleme verursachen. Auch neigen Eltern dazu, überbehütend zu sein, was die Entwicklung von Resilienz und Unabhängigkeit bei den Kindern behindern könnte.

Kinder benötigen Raum, um sich frei und ungestört von der Präsenz Erwachsener zu entfalten, zu spielen und zu lernen. Daher heißt es für Sie: Auch mal loslassen!

Denn zu viel Fürsorge bereitet Ihrem Kind Schwierigkeiten, Aufgaben selbst zu bewältigen. Dazu gehört eben auch, dass man den Schulweg möglichst ohne Eltern läuft und sich auf dem Schulhof und in den Schulgebäuden alleine bewegen kann.

Und – je weniger Erwachsene auf dem Schulgelände sind, umso besser können unsere Lehrkräfte für die Sicherheit Ihres Kindes sorgen.

Natürlich dürfen Sie als Eltern auf das Schulgelände, wenn Sie einen Termin mit dem Lehrpersonal oder im Sekretariat haben oder Ihr Kind erkrankt ist.

Ansonsten heißt es zu den Bring- und Abholzeiten für Sie: „Küss und Tschüss!“

Die neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler dürfen am Anfang von ihren Eltern begleitet werden. Nach den ersten Tagen heißt es dann aber auch „Küss und Tschüss!“

Die verbleibende Zeit vor den Ferien können Sie, liebe Eltern und Sorgeberechtigte, nutzen, um sich und Ihr Kind mit dieser neuen Regelung vertraut zu machen.

Das Einzeichnen der Zonen an den Toren und das Anbringen der Schilder wird in den kommenden Wochen nach und nach geschehen.

Diese Maßnahmen sollen eine positive Schulumgebung schaffen, die das Wohlbefinden und die Entwicklung der Kinder fördert.

Weitere Informationen zu unserem Konzept „Küss und Tschüss!“ finden Sie im Anhang.

Wir bitten um Unterstützung und Kooperation, um diese Maßnahme erfolgreich umzusetzen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe,

herzliche Grüße

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "S. Schäfer".

Sabrina Schäfer